

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

Zugestellt durch post.at

Amtliche Mitteilung



B Ü R G E R M E I S T E R **I N F O 6/2013**

[auch auf www.heiligenbrunn.at](http://www.heiligenbrunn.at)

Geschätzte GemeindebürgerInnen!
Liebe Jugend!

Ich möchte Euch einige Informationen aus der Gemeindeverwaltung sowie allgemeine Bekanntmachungen bekanntgeben.

Ankauf eines LF für die FF Reinersdorf

Der Gemeinderat hat einstimmig den Ankauf eines Löschfahrzeuges samt Motorspritze für die Feuerwehr Reinersdorf beschlossen. Das neue Auto wird bei der Fa. Rosenbauer aus Linz um einen Gesamtpreis von € 142.000.- angekauft. Die Landesförderung wird € 46.700.- betragen, die Gemeinde steuert € 30.000.- bei, € 10.000.- Bedarfszuweisungsmittel kommen von LHStvtr. Mag. Steindl und die Feuerwehr Reinersdorf wird den Restbetrag von € 55.300.- übernehmen.

Das neue Löschfahrzeug soll im April 2014 geliefert werden.

Straßenausbau Reinersdorf

Die Landesstraße nach Reinersdorf soll im Bereich von der Kreuzung Zeinerberg bis Ortsanfang Reinersdorf ausgebaut werden, Die Arbeiten sollen in zwei Etappen erfolgen. Der erste Bauabschnitt im Jahr 2014 und der 2. Abschnitt im Jahr 2015.

Damit wird eine langjährige Forderung der Gemeinde erfüllt und das Landesstraßennetz unserer Gemeinde weiter verbessert.

Fotovoltaikanlage

Die 100 Anteile zu je € 500.- für die Errichtung der Fotovoltaikanlage am Bauhof und der Kläranlage sind alle verkauft und derzeit wird eine KG gegründet und dann erfolgt die Umsetzung. Die Anlage wird noch heuer ans Netz gehen und Strom liefern. Nach 13 Jahren wird die KG aufgelöst und die Anlage von der Gemeinde weiter betrieben.

Kindergarten und Volksschule in der Zukunft

Im schulischen Bereich wird es in den nächsten Jahren zu großen Veränderungen kommen. Es werden in den Kindergarten und die Volksschule viele Umbau- und Sanierungsmaßnahmen durchzuführen sein, die mit hohem Finanzaufwand verbunden sein werden. Der Gemeinderat wird Lösungen für ein Bildungszentrum erarbeiten.

Die gestellten Aufgaben sind: Standortfrage, Nachnutzung der derzeitigen Gebäude, Finanzierungskosten, Nutzung Synergieeffekte, Vergleich laufende Kosten, Schüler- und Kindergarten Zahlen in den nächsten 10 Jahren. u.a.

Erst wenn diese Aufgaben erledigt sind und nachvollziehbare Zahlen am Tisch liegen, wird der Gemeinderat eine Entscheidung fällen, ob die derzeitigen Gebäude saniert oder ein neues Bildungszentrum errichtet wird.

Ab September wird der Nachmittagsbetrieb des Kindergartens auf 16 Uhr ausgeweitet und auch die schulische Nachmittagsbetreuung wird angepasst. Hier sind einige gesetzliche Umbauarbeiten erforderlich, die nach Planung von Baumeister Pelzmann umgesetzt werden.

Ausstellung 2013

Auch im heurigen Jahr findet wieder eine Ausstellung im Veranstaltungssaal Heiligenbrunn statt. **Frau Irmgard Tilg** und **Maria Skerlak** werden ihre Werke zeigen. Die Eröffnung findet am Montag, den 29. Juli 2013 um 20 Uhr statt. Die musikalische Umrahmung erfolgt durch den Dreigesang PLUS und Pia Kedl auf der Harfe.

Eröffnet wird die Ausstellung von **Nationalrat Bürgermeister Franz Glaser**.

Die Ausstellung ist vom 30. Juli bis 11. August täglich von 9-12 Uhr und von 14 – 17 Uhr geöffnet.

Betriebsausflug

Am **29. August** findet der diesjährige Betriebsausflug der Gemeinde statt. Aus diesem Grund ist an diesem Tag das Bürgerservice **geschlossen!**

Schöne Ferien, schönen Urlaub

Alle die ihren verdienten Urlaub genießen, wünsche ich einen erholsamen Urlaub. Den Betrieben wünsche ich einen erfolgreichen Geschäftsverlauf und den Landwirten eine ertragreiche Ernte.

All unseren Gästen wünsche ich einen schönen Aufenthalt in unserer Gemeinde.

mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister